
Niederschrift 

 

über die Sitzung 
des Bezirsausschusses Auenhausen-

Frohnhausen-Hampenhausen 
 
 
 

Sitzungs-Nr.: Hegge/011/09-14 

Sitzungs-Tag: 14.05.2014 

Sitzungs-Ort: Frohnhausen, Auf´m Klee, 
Heggehalle 

  
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 

Ende der Sitzung: 21:05 Uhr 

 
Vorsitzender: 
Hartmann, Rainer  

CDU: 
Dickhausen, Michael  

Kröger, Eckhard Vertretung für M. Waldeyer 

Micus, Martin  

Simon, Dirk  

UWG/CWG: 
Rohde, Burkhard Vertretung für P. Wintermeyer 

Schauf, Eduard  

 
 

 Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  
 

1. 
 

Änderung der Tagesordnung 
 

 

 

 

2. 
 

Vergabe der Vereinsfördermittel 
 

 

 

 

3. 
 

Antrag: Fußweg zum Wasserbehälter 
 

 

 

 

4. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

5. 
 

Anfragen 
 

 

 

 

6. 
 

Mittel zur Verfügung der Bezirksausschüsse 
 

 

 

1 von 4 



Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung, begrüßt die Gäste sowie die Sitzungs-
teilnehmer. 
 
Zu Form und Frist der Einladung ergeben sich keine Bedenken. 
 
Anschließend stellt er die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Die Tagesordnung wird darauf hin wie folgt erledigt: 
 
 

Öffentliche Sitzung 

1. Änderung der Tagesordnung 
 

  

 

Es wird einstimmig beschlossen die Tagesordnung zu ändern und den 
Punkt 1. „Vergabe Bezirksausschussmittel“ auf Punkt 6. zu verschieben. 
 

2. Vergabe der Vereinsfördermittel 
 

  

 

Die Vereinsfördermittel i.H.v 740,53 € sollen wie folgt aufgeteilt werden.  
 
150,00 € soll der Gesangverein Frohnhausen erhalten. 
 
Die restliche Summe soll jeweils zu 50% (295,26 €) auf den TTC Fortuna 
Frohnhausen und den Musikverein Auenhausen aufgeteilt werden.  
 
Dies wird einstimmig beschlossen. 
 

3. Antrag: Fußweg zum Wasserbehälter 
 

  

 

Auf Anregung des Heimat- und Hallenvereins wird beantragt, dass die Stadt 
einen geschotterten Verbindungsweg ( ca. 250 m ) von der von Galen- 
Schule zum Wasserhochbehälter erstellt. Dies ist nötig, da die Kinder der 
von Galen-Schule ansonsten immer über den gefährlichen, 
unübersichtlichen und kurvenreichen Bereich der K 41 gehen müssen. 
 
Ebenso ist es von der Ortsbevölkerung, insbesondere von den Müttern 
gewünscht, diesen Weg zu erstellen, um mit den Kindern und Kinderwagen 
einen gefahrlosen Rundweg vom Ort und wieder zurück nutzen zu können. 
 
Die Stadt soll im Vorfeld die Eigentumsverhältnisse im Bereich des Weges 
klären. Einen Erstellungsvorschlag fügen wir bei. Hierzu soll die Stadt 
kurzfristig zu einem Ortstermin mit dem BZA einladen. 
 
Dies wird einstimmig beschlossen. 
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4. Bekanntgaben 
 

  

 

Es wird vom BZA-Vorsitzenden informiert, dass der Antrag zur Teilnahme an 
„Unser Dorf hat Zukunft“ auf Grund der Wettbewerbsvoraussetzungen nicht 
berücksichtigt werden kann. 
 
Desweitern wird der BZA darüber informiert, dass Frau Annelie Reisner die  
Stadt angeschrieben hat um im Bereich der Bartholomästrasse  
Radarkontrollen durchzuführen, da dort ihrer Meinung nach viel zu schnell 
gefahren wird. 
 

5. Anfragen 
 

  

 

Unter Anfragen kommt ein Antrag vom Elternbeirat der 
Kindertageseinrichtung Frohnhausen. Der Garten soll neu gestaltet werden  
und es soll ein Sinnesbereich eingerichtet werden.  
Hierfür bittet der Elternbeirat um eine Spende. 
 
Dietmar Tenge stellt die Anfrage, wann die Fahrbahnabsenkung vor seinem  
Haus in der Jordanstr.  ca. 30 qm, endlich ausgebessert wird. 
Der BZA richtet hiermit einen Dringlichkeitsaufruf an die Stadt, diese Absen-
kung zu reparieren. Ebenso wird die Stadt aufgefordert die Sanierung der 
Gefahrenstelle und Fahrbahnabsenkung im Grundkampweg, von Hampen-
hausen nach Erkeln umgehend zu erledigen. Dies ist trotz wiederholter Auf-
forderung nicht geschehen!!! 
 

6. Mittel zur Verfügung der Bezirksausschüsse 
 

  

 

Die Bezirksausschussmittel sollen in diesem Jahr zu 100% für die 
Baumaßnahmen am Kriegerehrenmal in Auenhausen verwandt werden.  
Dies beschließt der BZA einstimmig. 
  
 
Der BZA fragt bei der Stadt an, warum der Elternbeirat um Spenden für Un-
terhaltungsmaßnahmen am Kindergarten anfragen muss! 
Inwiefern hat der Bauhof Pflegemaßnahmen im Bereich des Kindergartens 
vernachlässigt? 
 
Der BZA fordert die Stadt hiermit ebenfalls auf, zeitgemäße Maßnahmen zur 
Attraktivitätssteigerung im Kindergarten zu veranlassen und dem BZA mitzu-
teilen, welche Maßnahmen geplant sind und wann die Stadt dies durchführen 
will. 
 
 
 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sit-
zung. 
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gezeichnete Unterschriften: 
 

Rainer Hartmann   Dirk Simon 
(Vorsitzender)   (Schriftführer) 
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